

Bericht des Jugendvorstands

Mit Blick auf die Umstände des letzten Jahres scheint es unnütz, an dieser Stelle einen umfassenden Tätigkeitsbericht zur Kenntnis zu geben, doch die kleinen Zeitfenster ermöglichten zumindest die Durchführung der Jugendlandesmeisterschaften

- Latein am 26.01. (TSC Dortmund) und 01.02. (TTC Rot-Gold Köln)
- Kombination am 07.03. (Die Residenz Münster)
- Standard am 06.09. (TSC Brühl) und 19.09. (TC Bielefelder Metropol).

An dieser Stelle gilt unser Dank den Vereinsverantwortlichen, die unter dem Druck der ständig wechselnden Voraussetzungen diese Turniertage ermöglichten.

Wenn auch der Deutschlandpokal Junioren I B Latein nach Bremen ging, konnten wir uns darüber freuen, dass alle drei „TNW-Paare“ das Finale und die Plätze 2, 5 und 6 erreichten. Mit Platz drei ging bei der Deutschen Meisterschaft Junioren II B Latein eine Bronzemedaille nach Nordrhein-Westfalen – im Turnier der Deutschen Meisterschaft Jugend A Latein freuten wir uns wiederum über drei Finalpaare. Hier verteidigten David Jenner/Elisabeth Tuigunov mit 43 von 45 Bestnoten ihren Titel.

Die weiteren Deutschen Meisterschaften (Kombination/Standard) mussten leider den „Coronaeinflüssen“ weichen. Dieses Schicksal teilten unsere lieb gewonnenen Events wie die Jugendtanzsporttage („JuTTa“), unsere Turnierfahrt, Breitensportwettbewerbstage rund um die „Kids & Teens Trophy“ und letzten Endes auch das „Winter Dance Festival“.

Der Ausblick auf das Jahr 2021

...ist wie der Blick in eine Glaskugel. Während die Durchführung von Breitensportwettbewerben, Leistungssportturnieren und weiteren Veranstaltungen aktuell nicht denkbar sind, die ersten Landesmeisterschaften schon verschoben werden mussten, blicken wir mit leichter Hoffnung auf das zweite Halbjahr, in welchem wir alle Events nach Möglichkeit nachholen und das „WiDaFe“ dieses Jahr stattfinden lassen können. Unser Event in Mülheim a.d. Ruhr planen wir, wie 2016 um die TAF-Sparte „Disco Dance“ zu bereichern. Diese und die Breitensportwettbewerbe rund um die „Kids & Teens Trophy“ sowie die Synchro Duo-Sparte werden in der Nebenhalle stattfinden. Die bislang durchgeführten WDSF-Ranglistenturniere werden im Rahmen der danceComp durchgeführt, stattdessen freuen wir uns auf DTV-Ranglistenturniere in beiden Sektionen.

Zu guter Letzt möchte ich mich bei allen Kollegen auf Verbandsebene, insbesondere hier aber bei allen Vereinsverantwortlichen und Trainern im Jugendbereich bedanken, die unserem Nachwuchs in diesen tristen Zeiten Handlungsalternativen aufzeigen und Hoffnung geben.

für den Jugendvorstand

Patric Paaß

- Jugendvorsitzender -